

LA VERDADERA HISTORIA DE LA CREACION

Publicado por: necoperata

Publicado el : 17-11-2012 15:43:09

EL GENESIS, SEGUN DIOS

Desde el infinito hacia lo eterno, creador, del agua y de la tierra, del mundo y el cosmos, del hombre y todo ser vivo desde las tinieblas de la nada, huérfano de padre y madre, puro espíritu, sin origen ni semejantes, me movía sobre la faz de las aguas. Sin experiencia ni conocimientos, cree el cielo y la tierra. Sin objetivos ni planes hice la luz, vi que era buena y separé la luz de las tinieblas. Fue el día primero. Separé las aguas de las aguas. Las aguas de arriba fueron cielo, las de abajo fueron mares y lo seco tierra. Eso fue el segundo día y quedó bastante bueno.

Ordené que la tierra diera hierba verde que se reprodujera por semilla y árbol de fruto que dé fruto según su genero. Me gustó. Fue la tarde y la mañana del día tercero.

Para no tener que andar apagando y prendiendo la luz puse lumbreras en el cielo que sirvieran de señales para las estaciones, días y años. Hice dos grandes lumbreras, la mayor para que señorease el día, la menor para la noche y para separar la luz de las tinieblas. Muy buena idea. Fue la tarde y la mañana del día cuarto.

El día quinto, por decreto llené las aguas de peces, el cielo de aves y les dije creced y multiplicaos. Y viendo que era bueno, el día sexto me dedique a poblar la tierra con todas las especies de animales que se me fueron ocurriendo, ganado, bestias, serpientes, según su genero para que se reprodujeran y multiplicasen y como señor y amo de todos ellos hice al hombre y luego a la mujer, no como dice la biblia de una costilla, sino de lo que me sobraba, tampoco a mi imagen y semejanza, que no la tengo, fue como me hubiera gustado verme corporizado. Y les dije, todo lo hecho esta para sus provechos y servicios, serán sus alimentos, abrigo, transporte y todo lo que se les cante. Y vi, o me pareció, que la mina estaba muy buena. y como no se me ocurría nada más, cansado de tanto trabajo al que no estaba acostumbrado, porque nunca hice un carajo, terminé el sexto día palmado y me fui a dormir.

El día séptimo me levante temprano, lo dediqué a contemplar todo lo hecho y me dí por jubilado. Todo lo que te conté hasta aquí lo podría haber obviado porque quien más quien menos tiene una idea, más o menos cronológica de como fue el génesis. Lo importante fueron las motivaciones que me impulsaron a hacerlo, tanto como mi actitud y responsabilidad a partir de lo hecho. El caso es que yo estaba sufriendo una crisis existencial desde hacía, anda a saber cuanto, en el infinito y la nada. Es difícil imaginarse la nada, hay una definición muy antigua, "es un cuchillo sin mango al que le falta la hoja ", pero tampoco me convence. Tenés que ser dios o loco, para soportar la soledad más absoluta, puro espíritu, algo así como una nube de gases sin ruido ni olor. Me había creado algunos amigos invisibles, seres virtuales, ángeles y querubines, con plumas y auras, que andaban mariconeando por el espacio, digo espacio en forma figurada. porque espacio es la distancia entre dos puntos y ni puntos había, lo mismo que el tiempo, que es lo que se tarda para ir de un punto a otro. Y como no habia ni espacio ni tiempo, tampoco existe el momento en que yo hice lo que hice... Mejor no sigo elucubrando porque voy a llegar a la conclusión de que no existo y que no hice un carajo. Por ahí estoy medio pirucho, no ?...Pero estos son embelecocos fraguados por los marxistas del materialismo dialéctico, que se van a ir todos al infierno.

No me voy a extender porque volveré más adelante sobre estos puntos y no quiero ser redundante, solo quería ubicarte en la escena. El caso es que yo a estas alturas creía, que como había creado mis amigos virtuales, también podía hacerlos reales. No te digo que me creía dios, pero si rey y como tal para ser reconocido tenía que tener subditos; es decir quien diera testimonio de mi poder,

honrase, cumpliera mis mandatos, amara y temiera. Ese fue el motivo principal de la creación, ser reconocido por hecho. Si vos escribís, por ejemplo, y nadie te lee, que sentido tiene ?... Claro que no todos te van a aplaudir, muchos te van a criticar, pero ambos son el testimonio de tu obra. Se entiende ?...

Y bueno yo estaba carente de todo, menos de autoestima de ahí mi egocentrismo y soberbia. Necesitaba el reconocimiento; una entidad en busca de una identidad. Me estás poniendo cara de que no entendés que te quiero decir y a lo mejor tenés razón; lo se, no es fácil la comunicación entre superiores e inferiores.

La creación del hombre y la mujer fueron el objetivo y la culminación de la creación. Si tenemos en cuenta que yo no tenía experiencia en modelado y no tenía modelo, no me salieron tan mal. En cuanto al soplo de vida, ahí no estoy tan conforme, creo que me mandé algunas cagadas. El tipo me salió muy inteligente y creativo, pero algo boludo y la mina media atarrantita.

(CONTINUA) Neco Perata